

学年だよ Smile

高浦中学校第1学年

令和7年5月30日

季節の言葉

水無月(みなづき)

6月の異名。田植えが一段落して田に水を引く「水張月」「水月」が語源とされている。

6月の行事予定

日	曜	主な行事
1	日	
2	月	45分日課 ⑥QUアンケート・JRC登録式
3	火	45分日課 ③学校運営協議会公開授業
4	水	45分日課
5	木	45分日課⑥総体壮行式
6	金	45分日課
7	土	北部Bブロック総体予選大会
8	日	北部Bブロック総体予選大会
9	月	
10	火	
11	水	
12	木	③学年人権意見発表会
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	木の①②④⑤③校内人権意見発表会
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	期末テスト範囲発表
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	部活動テスト休み開始
28	土	
29	日	
30	月	月の①⑥②③④⑤避難訓練

7月の予定
 2日(水)～4日(金) 1学期末テスト
 4日(金)④各部委員会・集会・壮行式
 ⑤携帯電話安全教室・漢字検定
 10日(木) 実力テスト
 17日(木) ⑤大掃除
 18日(金) ④学年集会⑤終業式
 19日(土) 地方別奉仕活動
 22日(金)～31日(木) 三者面談
 26日(土) 古紙回収

ai&imo がはじまりました！

高浦中学校が毎年行っているai&imo(藍といも)の活動がはじまりました。何もなかった畑に畝を作り、マルチシートをかけ、徳島特産の鳴門金時の苗を植えました。また、藍の葉も育ち、広い場所へ移植をしました。1年生の力を結集して、手をかけ、青々とした畑を作り、秋には実りがえられる計画です。

家で野菜作りをしたことがある子もいて、積極的に重い道具を畑に運んだり、玄関に残った土をはいたり、教室とはまた違う姿が見られ、うれしい気持ちになりました。この活動を通して、人との関わりの中で協力する力や根気強さ、もの作りの楽しさを学びましょう。



中学校初の体育祭

5月16日、絶好の天候に恵まれ体育祭が開かれました。1年生は玉入れ、二人三脚、綱引き・タイヤ取りの3種目に出場し、爽やかな汗を流しました。練習を通して並び順を何度も相談したり、かけ声のかけ方を工夫したり、クラスで力を合わせる事ができました。



小学校の運動会よりも白熱したと思いました。二人三脚は相手チームのひもが切れたり、味方のひもが切れたり、いい勝負になりました。最後まであきらめずに走ったけれど少しの差で負けてしまいました。でも、練習のときよりいい走りができました。ドーナツ(タイヤ取り)では、私たちががんばったと思うけれど、特に3年生がすごかったです。私も3年生のようにチームを引っ張っていける人になりたいです。

どの種目もみんなで一生懸命練習して、本番にその結果がつながったので練習や作戦会議をたくさんしてよかったです。残念ながら優勝はできませんでしたが、来年も白熱した戦いをして、次こそ優勝を飾りたいです。

タイヤ取りは女子だけで、みんな目の色が変わっていました。大きなタイヤを引っ張り合うのは思っていたよりもずっと大変でなかなか動かすことができませんでした。みんなが本気で引っ張ると少しずつタイヤが動いていくのが感じられ「仲間と力を合わせるこの大切さ」を実感できました。この体育祭を通してクラスの絆も深まりました。これからも友達と協力しながらいろいろなことに挑戦していきたいです。

※行事は予定です。突然の変更が起こる可能性があります。ご了承ください。



《保護者の皆さまへ》

先月行った修学旅行のアンケートでは、80%以上の方が、今年度と同じ沖縄への5月の実施を希望されていました。この結果を受けて、来年5月、沖縄への修学旅行に向けて準備していくことに決定しました。一年先ではありますが、安心安全で思い出に残る修学旅行にできるよう準備していきます。